

Rencontre avec la population de Tabriz à l'occasion du soulèvement du 18 février 1978 - 17 /Feb/ 2022

À l'occasion du soulèvement historique du peuple de Tabriz qui a eu lieu le 18 février 1978, la Guide suprême de la Révolution a rencontré en visio-conférence la population de cette ville. Il a qualifié ce mouvement de déterminant pour la victoire finale de la Révolution et sa continuité. Il a profité de cet événement pour rappeler tous les éléments qui ont joué un rôle pour que cette révolution devienne durable. Il a également rappelé ce qu'il reste à faire pour l'avenir du pays. Parmi les exemples qu'il a énuméré, il a mis l'accent sur la participation spontanée du peuple à l'anniversaire de la Révolution de cette année. "Cette année, les cérémonies commémoratives de la Révolution ont été étonnantes malgré que la population fait face à plusieurs problèmes tels que la pandémie du coronavirus et les problèmes économiques. Tout cela est aussi accentué et exagéré par les médias étrangers. Cependant, nous avons vu que la participation de la population a augmenté par rapport à l'année précédente dans la majorité des villes et régions du pays", a-t-il rappelé.

Pour le Guide de la Révolution, la révolte du 18 février 1978 a mis en lumière le peuple de Tabriz et ce genre d'initiative a fait en sorte que cette révolution puisse être durable. Il a dit à ce propos : "Cette révolution n'a pas réussi avec les armes ou avec les jeux politiques qui sont de coutume. Le principal facteur qui a permis la victoire, a été la présence du peuple sur le terrain. Les habitants de Tabriz, grâce à leur initiative, ont réussi à être les pionniers dans ce domaine."

L'Ayatollah Khamenei a mis en évidence le rôle de l'Imam Khomeini dans la pérennité de la Révolution. "Après la victoire de la Révolution, l'Imam a focalisé tous ses efforts sur la pérennité du mouvement révolutionnaire. On a clairement vu cela lors de la guerre défensive sacrée. Il a su se servir de l'opportunité de la guerre imposée sur la nation, pour accroître la souveraineté nationale et l'influence internationale du pays", a-t-il souligné.

Il indique qu'à ses yeux, il faudrait travailler davantage sur le modèle que l'Imam khomeini nous a laissé pour que le mouvement révolutionnaire perdure et reste attractif. L'objectif de la Révolution ne doit pas être oublié et il faut faire en sorte que les besoins à court et à moyen terme, -pour y parvenir- soient fournis. "L'objectif de la Révolution est le progrès matériel et spirituel dans tous les domaines. Parmi ces objectifs, il y a : la justice sociale, la souveraineté nationale, la création d'une société islamique et enfin, l'établissement d'une nouvelle civilisation islamique." a-t-il affirmé.

Il a ensuite cité les éléments permettant la réalisation de ces objectifs : l'effort des scientifiques ainsi que des enseignants d'université et de séminaires religieux (Hawza), le travail des entrepreneurs et des ouvriers, le développement des services sociaux, le développement d'organismes religieux de charité, le développement militaire, l'engagement dans la bataille du récit et de l'information, le travail sincère au sein des administrations, la diffusion de la vérité par les chroniqueurs politiques, le soutien aux fronts de la résistance dans la région et toutes les personnes qui s'engagent sur le terrain en défendant le mausolée de la Dame Zeynab ainsi que ceux qui manifestent le jour du «9 Dey». Il poursuit en disant : "Tous ces éléments doivent s'unir pour faire perdurer les valeurs de la Révolution et la Révolution elle-même."

Il poursuit en expliquant que certains de ces éléments concernent notre époque et d'autres sont pour l'avenir. Pour

autant, le peuple a toujours su sortir la tête haute et déterminer pour lui la manière de s'engager sur le terrain. "Le meilleur exemple que nous avons est pendant la guerre défensive sacrée. Notre cher Imam, à chaque fois qu'il invitait la population à intervenir au front, un tsunami se déversait sur les champs de bataille. Nous avons encore d'autres exemples de la clairvoyance du peuple. Par exemple, pour la protection du mausolée de Zeynab ou les manifestations contre les anti-révolutionnaires, notamment lors du rassemblement historique du 30 décembre 2009; la perspicacité de la nation a été vraiment impressionnante", a-t-il déclaré

Le développement scientifique est un des domaines importants de l'engagement de la population. À ce propos, il ajoute : "Nos jeunes scientifiques ont rapidement pris leurs responsabilités durant la pandémie du coronavirus. Cela a permis la mise au point du vaccin et a rendu le pays indépendant face aux opportunistes. Si nous ne l'avions pas produit, personne ne nous l'aurait donné."

En rappelant une nouvelle fois la participation spontanée de la population lors des commémorations de la Révolution de cette année, il a dit : "les gens ont participé à ces commémorations alors qu'ils sont encerclés par les problématiques liées à la Covid-19, les problèmes économiques, la pression médiatique des média-mensonges étrangers. Pour autant, les estimations indiquent que la participation a augmenté dans la majorité des régions du pays par rapport aux chiffres de l'année précédente".

Selon lui, tout en étant conscient de nos besoins actuels, il faut avoir en vue nos enjeux futurs. "Si aujourd'hui nous ne trouvons pas de solutions pour nos besoins fondamentaux, dans vingt ans nous devons faire face à des problèmes. Ces besoins sont par exemple : «la formation d'une nouvelle génération de scientifiques et de chercheurs » et « le renouvellement générationnel du pays pour obtenir un élément déterminant du progrès qui est la jeunesse », a-t-il estimé.

Parmi ces besoins stratégiques, l'Ayatollah Khamenei évoque l'énergie nucléaire. "L'ennemi ne cesse de s'appuyer sur le nucléaire pour intensifier les embargos oppressifs contre la nation iranienne. Ils répètent sans arrêt cette affirmation grotesque que l'Iran est sur le point d'obtenir l'arme nucléaire tandis que leur objectif réel est d'empêcher l'Iran de progresser dans le domaine scientifique et de répondre à ses besoins", a-t-il dénoncé.

Il a évoqué l'accord nucléaire, JCPOA, comme un exemple de négligence qui mène à des problématiques importantes dans le futur. "Durant les années 2015-2016, la principale raison de mes critiques et remarques récurrentes concernant le JCPOA était de prévenir les problématiques éventuelles. Mais cela n'a en partie pas été pris en compte et nous avons tous vu les difficultés qui en résultent. Le regard porté sur l'avenir doit être toujours central", a-t-il regretté.

Il a toutefois continué en qualifiant les actions menées depuis ces quatre dernières décennies de très fructueuses et qui ont permis la pérennité de la Révolution. Il ajoute à cela : "Il ne faut pas que les problèmes actuels fassent oublier la masse importante de progrès que nous avons accomplis".

Il a toutefois continué en qualifiant les actions menées depuis ces quatre dernières décennies de très fructueuses quant à la pérennité de la Révolution. Il ajoute à cela : "Il ne faut pas que les problèmes actuels fassent oublier la masse importante de progrès que nous avons accomplie".

Le Guide de la Révolution a rappelé les progrès scientifiques impressionnants de l'Iran qui sont reconnus mondialement. Il ajoute à ce propos : "La Révolution a permis de renforcer nos infrastructures centrales. Les développements dans ce domaine sont impressionnants. La construction de barrages, l'approvisionnement en eau des

villes et villages, l'électrification des régions, les différents services médicaux en sont quelques exemples. Ces progrès extraordinaires n'auraient certainement pas eu lieu si la Révolution et le mouvement «Jihadi» n'avaient pas vu le jour."

L'Ayatollah Khamenei a indiqué que les organismes internationaux ont témoigné de l'amélioration des indices économiques après la Révolution. "Même si beaucoup de problèmes existent dans notre économie et que des vraies injustices persistent; je me suis d'ailleurs plaint à plusieurs reprises de la répartition inégale des richesses qui touchent en premier la classe défavorisée; pour autant, notre économie a quand même évolué et les organismes internationaux le rappellent dans leurs publications. Nous sommes actuellement autonomes dans beaucoup de domaines et nos producteurs ont réussi à évoluer avec assurance", a-t-il estimé.

"L'audiovisuel public doit faire le nécessaire pour mettre en lumière les réalisations de notre industrie. Ceci est la raison d'être de cette institution mais elle n'a pas réussi comme il se doit", déplore le Guide de la Révolution.

"Toutes les composantes de la société ont contribué à la pérennité de la Révolution jusqu'à sa 43ème année. Néanmoins, la situation pourrait être meilleure si certaines négligences ou mauvaises volontés n'avaient pas ralenti cette évolution", évoque l'Ayatollah Khamenei.

Manifestement, la raison principale de l'animosité des ennemis à l'égard de la Révolution est la nature vivante et active de celle-ci. "Quand on dit que la Révolution est vivante, on veut dire que les nouvelles générations se retrouvent dans les idéaux de ce mouvement et ont une affection pour la Révolution. Si cet amour n'existait pas, l'ennemi ne se donnerait pas autant de mal pour nuire. C'est ainsi qu'on peut comprendre la véhémence de l'ennemi dans son opposition à la nation iranienne", a-t-il déclaré.

Pourtant, certaines personnes qui se prétendent être attachées aux idéaux, évoquent l'idée que la Révolution s'est éloignée de ses objectifs. L'Ayatollah Khamenei remet en cause cette affirmation et émet un doute quant à leur sincérité. "Certains mènent une vie de luxe et ne cessent de réclamer la soumission face aux États-Unis. Ces personnes ne peuvent pas prétendre être en phase avec la Révolution. La devise de cette Révolution est la défense des faibles et des opprimés, et l'opposition ferme face à l'impérialisme. C'est pourquoi ce genre de critiques ne peuvent être acceptées venant de ces personnes." a-t-il dénoncé.

Le Guide de la Révolution a qualifié la résistance de la nation iranienne d'honorifique. Selon lui, ce composant a permis au pays d'avancer et a aussi impacter la région. "Le mouvement de la Résistance est en nette progression dans la région. Le prestige de l'impérialisme s'est écroulé et les langues se sont dénouées contre les Américains. Ces acquis sont le résultat de la pérennité de la Révolution", a-t-il rappelé.

En s'adressant aux jeunes, l'Ayatollah Khamenei leur conseille d'examiner où est-ce que l'ennemi focalise ses efforts et d'agir en opposition totale face à cela. "L'ennemi a en ligne de mire l'opinion publique et en particulier la pensée et l'esprit des jeunes. Ils dépensent pour ça des milliards de dollars dans leur Think-tank pour concevoir des stratagèmes. Afin de faire sortir la nation iranienne et en particulier la jeunesse du chemin de la Révolution", a-t-il affirmé.

Selon le Guide de la Révolution Islamique, «la pression économique» et «le lynchage médiatique» sont les outils principaux de l'impérialisme et ont pour but de séparer le peuple de la nation et manipuler l'opinion publique. "Les mensonges et les diffamations sont employés contre les principaux dirigeants et institutions de la Révolution car ils influent sur la progression du mouvement. Ce genre de comportement est classique dans les opérations de lynchage

médiatique" a-t-il déclaré.

Dans les exemples qu'il donne pour étayer son propos, il y a le Parlement, le Conseil des Gardiens, Les Gardiens de la Révolution et l'honorable martyr Soleimani. Ces exemples sont les plus impactés par les lynchages médiatiques. Il dit à ce propos : "Si les ennemis ne craignaient pas la colère du peuple, ils s'en seraient pris également à l'Imam Khomeini. Cependant ils n'ont pas le courage de s'attaquer à une telle figure".

Par conséquent, il a invité la nation iranienne et en particulier les jeunes se mobiliser face à ce genre de lynchage et de média-mensonge. Il a évoqué par la suite, la résistance économique. "Pour contrer la pression économique, il faut se préparer en interne et neutraliser les effets des embargos. L'action diplomatique doit également être déployée. Nos chers frères diplomates qui sont aussi révolutionnaires doivent faire le nécessaire pour briser les embargos et persuader leurs homologues d'accepter leurs positions."

"Toutefois, la pression économique ne peut être maîtrisée que par l'effort déployé en interne pour neutraliser les embargos, c'est-à-dire en renforçant le secteur de la production et en le dynamisant. Dans ce domaine, les entreprises basées sur la connaissance ont un vrai rôle à jouer", a lancé le Guide de la Révolution.

Il a aussi pris la parole pour évoquer d'autres sujets, comme l'importance de l'adoration spirituelle durant le mois béni de Rajab. Il a invité, en ce jour du 15 Rajab, chacun, et plus particulièrement les jeunes, à développer leur spiritualité avec les invocations, intercessions et prières. "La relation avec Dieu permet d'augmenter les bénédictions dans notre vie, le futur de la Révolution et le pays" a-t-il estimé.

Avant le discours de l'Ayatollah Khamenei, H.I.M. Ale-Hachem, représentant du Guide suprême (Wali Al-Faqih) dans la région d'Azerbaïdjan de l'est et Imam de la prière de Vendredi de Tabriz est aussi intervenu. Il a présenté son rapport sur les actions révolutionnaires et culturelles de cette région. Il a dit à ce propos : "La région d'Azerbaïdjan est plus que jamais le symbole de l'union populaire, la solidarité nationale et la ferveur révolutionnaire."